
PREFEITURA DO MUNICIPIO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO VERDE E MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL CHACARA DO JOCKEY 

 

LOCAL: Parque Municipal Chácara do Jockey 

Data: 20/02/2020 

Horário: 19h30  

33ª Reunião ordinária do Conselho Gestor Pq Chácara do Jockey 20 de Fevereiro de 2020 

Conselheiros presentes: 

Osmir Nunes (suplente) 

Renato Mancini Astray (suplente) 

Sandra B. Trindade (suplente) 

Sérgio Correa (titular) 

Wellyene Gomes Bravo (titular) 

Administrador do parque: Adolfo Souza Duarte (Ferruge) 

 

Às 19h20 do dia 20 de Fevereiro de 2020, foi dado início à 33ª Reunião ordinária do Conselho 

Gestor Pq Chácara do Jockey. Rodolfo, representante do grupo de escoteiros Suricato, apresentou 

uma proposta de atividade de escotismo para até 250 crianças no dia 25 de abril de 2020. O 

Conselho Gestor solicitou uma apresentação do projeto elaborado para formalização, indicando as 

atividades que serão realizadas e as áreas que serão utilizadas e as que não poderão ser utilizadas, 

com base em avaliação e discussão com o administrador. 

Adolfo Ferruge informou sobre o inicio da revitalização do parque infantil, juntamente com a 

“Escola aberta” que comprou as madeiras adequadas seguindo a sugestão da SVMA. Conselheira 

Wellyene informou sobre a origem do equipamento do Parque Buenos Aires, por iniciativa e 

sugestão de Leandro Bondar, e que estavam guardados neste parque, com o auxílio da “Escola 

Aberta” foi possível instalar o parque através da contratação de um pedreiro Sr Francisco. 

Auxiliaram na instalação e pintura dos equipamentos os pais da “Escola Aberta” e conselheiros. 

Adolfo Ferruge informou que o Redondel está apresentando goteiras e que foi feito um orçamento 

para sua manutenção (cerca de R$ 3,5 mil necessários e adicionais se necessário passar resina). 



Ofereceu fazer a limpeza das telhas utilizando um pressurizador de água (Vap). Wellyene sugeriu 

encaminhar o orçamento e solicitar os recursos à SVMA. Renato lembrou que o espaço será 

utilizado para as oficinas, sendo necessário observar o reparo com rapidez. 

Adolfo Ferruge informou que oito representantes de times de várzea solicitaram autorização para 

contratar serviço de roçagem para fazer a manutenção dos campos. Chicão levantou a questão de 

cotização da roçagem precisa ficar clara para os usuários de que isso não determina a preferência 

por agendamento ou privilégio de uso do campo. Wellyene sugeriu a adoção de um documento de 

compromisso de “doação de um serviço” ao parque, para que seja assinado pelo grupo. Licia 

sugeriu a inclusão de termos na documentação que façam menção ao uso de equipamentos de 

proteção individual e coletiva e atividades de prevenção a acidentes. 

Eliane da DRE (administração e planejamento financeiro) disse que a instituição está preocupada 

com a situação de estar em prédio alugado (R$ 78 mil mensais, sendo reajustado proximamente), 

na existência de um prédio ocioso no parque. A DRE foi informada que deveria aguardar até abril 

deste ano para que se soubesse se haveria alguma empresa interessada em processo licitatório 

pela administração do espaço. Se a SME adotar o prédio ele poderá ser reformado com o 

orçamento da secretaria. Francisco,  esclareceu que até Abril estamos no processo de elaboração 

do Plano Diretor e então será feito o processo de concessão. Também que o Conselho se 

manifestou favorável à presença da DRE, que isso poderia melhorar as atividades de Educação 

Ambiental. Renato informou que o interesse de empresas será conhecido apenas mais para o final 

do ano, seguindo os prazos comuns de apresentação de editais e consulta pública. A SVMA será 

consultada novamente por uma posição devido à necessidade de resolução da situação por parte 

da DRE. Sergio e Licia se lembraram da pertinência da proposta para o reforço do programa de São 

Paulo como cidade educadora, em relação ao projeto que pode ser desenvolvido com o parque. 

Wellyene solicitou a ratificação do Regimento do Conselho Gestor e Regulamento de Uso do 

Parque Chácara do Jockey que foram aprovados pelo conselho gestor da gestão anterior. A 

ratificação dos documentos foi aprovada por unanimidade dos conselheiros. 

Renato apresentou a ideia e o programa das oficinas do processo participativo do Plano Diretor. As 

oficinas estão agendadas para ocorrerem no espaço do Redondel nos dias 29/02; 14/03, 28/03, 

08/04 e 18/04. 

Nada mais havendo a ratar, o coordenador do conselho Gestor, administrador Adolfo Souza 

Duarte, encerrou os trabalhos, da 33ªreunião ordinária do conselho gestor parque chácara do 

Jockey. 

Conferência  

__________________________ 

Adolfo Souza Duarte 

Administrador do Parque Chácara do Jockey – Coordenador do Conselho Gestor. 


